

إعلان توزيع الأرباح

بنك دخان (ش.م.ع.ق)
الدوحة - قطر

بناءً على قرار الجمعية العامة السنوية لبنك دخان (ش.م.ع.ق) المنعقدة بتاريخ 23 فبراير 2025 بتوزيع أرباح نقدية إضافية عن النصف الثاني من السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 بنسبة 8% من القيمة الاسمية للسهم (0.08 ر.ق / سهم) ليبلغ إجمالي التوزيعات النقدية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 هو 16% من القيمة الاسمية للسهم (0.16 ر.ق / سهم)، وبناءً على قرار مجلس إدارة هيئة قطر للأسواق المالية رقم (7) لسنة 2023 بشأن ضوابط توزيع الأرباح بالشركات المساهمة المدرجة في الأسواق المالية، يسر بنك دخان (ش.م.ع.ق) ("الشركة") أن يعلن لمساهمي الكرام أن شركة إيداع (Edaa) ستتولى توزيع الأرباح الخاصة بهم عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 نيابةً عن الشركة وذلك من خلال بنك دخان.

وسيتم إيداع الأرباح النقدية المستحقة لهم بشكل مباشر في الحسابات المصرفية للمساهمين الذين لديهم أرقام حسابات بنكية لدى شركة إيداع وذلك اعتباراً من يوم الثلاثاء الموافق 25 فبراير 2025. أما بالنسبة للمساهمين الذين ليس لديهم أرقام حسابات بنكية، فيرجى منهم تزويد شركة إيداع بحساباتهم المصرفية من خلال الموقع الإلكتروني لشركة إيداع أو التطبيق الخاص بشركة إيداع أو من خلال إدارة شؤون المساهمين في بنك دخان.

لمزيد من المعلومات يرجى من المساهمين الكرام الاتصال بشركة إيداع على الأرقام التالية: +974 40150000

Dividend Distribution

Dukhan Bank Q.P.S.C
Doha - Qatar

Pursuant to the resolution of the Annual General Meeting of Shareholders of Dukhan Bank Q.P.S.C held on 23 February 2025 approving the distribution of cash to 8% cash dividends of the nominal value per share representing QAR 0.08 per share for the year ended 31 December 2024., and in line with the Qatar Financial Markets Authority (QFMA) Board Decision No. (7) of 2023 concerning rules of dividend distribution in shareholding companies listed in the financial markets, Dukhan Bank Q.P.S.C ("the Company") is pleased to inform its shareholders that Edaa will manage the distribution of their dividends for the year ended 31 December 2024 on behalf of the Company through Dukhan Bank Q.P.S.C.

Shareholders who have bank accounts registered with Edaa will have their entitled cash dividends transferred directly to their relevant bank accounts starting from Tuesday, 25 February 2025. Shareholders who have not yet registered their bank accounts are kindly requested to provide Edaa with their bank account details through the Edaa website, the Edaa mobile application, or through the Shareholders Affairs Department at Dukhan Bank.

For more information, please contact Edaa on: +974 40150000